

Covid-19 : trente-huit hospitalisations à ce jour au Cateau

Comme le centre hospitalier de Cambrai mardi, celui du Cateau-Cambrésis a fait le point, hier, sur la situation dans le cadre de l'épidémie de Covid-19.

PAR HÉLÈNE HARBONNIER
cambrai@lavoixdunord.fr

LE CATEAU-CAMBRÉSIS.

Cinq hospitalisations en cours. « En moyenne, 25 personnes se présentent aux urgences chaque jour, dont 8 environ pour des symptômes liés à un potentiel Covid, indique le centre hospitalier du Pays de Matisse dans un communiqué transmis hier. À ce jour, ce sont 38 patients porteurs ou suspects du Covid qui ont été hospitalisés depuis le début de l'épidémie. Cinq sont toujours en cours d'hospitalisation. »

Des soignants touchés. « Parmi le personnel hospitalier, cinq personnels non médicaux ont été suspectés d'être porteurs du Covid mais n'ont pas nécessité de test de dépistage, indique l'établissement. Tous ont été soignés à domicile. Aucun n'a fait l'objet d'une hospitalisation. »

Pas de cas à l'EHPAD. L'EHPAD résidence Automne « ne compte actuellement aucun résident atteint par le Covid-19 », précise l'établissement.

Réorganisation. Les activités ont été réorganisées « afin de prendre en charge les patients suspects ou porteurs du Covid du Caudrésis-Catésis et de l'Aisne », note le centre hospitalier en saluant la « mobilisation exceptionnelle de l'en-

semble de tous les professionnels, tant médicaux que non médicaux », et remercie « tous les professionnels libéraux du secteur qui aident (l') établissement et participent à la continuité des soins ». « Les marques de solidarité et de générosité envers nos équipes sont d'ailleurs très importantes (dons alimentaires, dons de matériel...), ajoute-t-on. L'établissement s'est organisé pour faire en sorte que chaque professionnel de santé soit équipé d'un matériel de protection adapté (combinaisons intégrales, masques FFP2, masques chirurgicaux). »

“ **Les patients souffrant d'autres pathologies que le Covid-19 peuvent continuer à s'adresser à notre établissement.** ”

Pas de communication sur les décès. Tout comme le centre hospitalier de Cambrai, celui du Cateau ne souhaite pas communiquer sur le nombre de patients décédés du coronavirus, par respect pour les familles et du secret médical.

Pas de relâchement! L'hôpital, aujourd'hui, « gère l'afflux des patients dans de bonnes conditions » mais rappelle que « l'expansion du virus n'est pas terminée



Le centre hospitalier du Cateau s'est réorganisé pour pouvoir faire face à l'épidémie de Covid-19. PHOTO CHRISTOPHE LEFEBVRE

et que le respect des règles de confinement est indispensable pour se protéger et protéger les autres ». **Continuité des soins.** Autre rappel : « Les patients souffrant

d'autres pathologies que le Covid-19 peuvent continuer à s'adresser à notre établissement. Les services de soins assurent toujours la prise en charge des pa-

tients. » Les visites étant interdites, depuis peu, un accès Wifi gratuit est offert aux patients et résidents pour communiquer facilement avec leurs proches. ■